

Defensive Kampfkunst gelehrt

Wiesenfeldener Aikidoka beim Lehrgang in Burghausen



Auch viele Wiesenfeldener waren beim Aikido-Lehrgang in Burghausen.

Foto: Heinze

Wiesenfelden. Der Aikido Burghausen e.V. hat zusammen mit dem Fachverband für Aikido in Bayern e.V. letztes Wochenende einen spannenden wie lehrreichen Aikido-Lehrgang in Burghausen ausgerichtet, an dem auch Sportler vom Verein Aiki-Ryū aus Wiesenfelden teilgenommen haben. Der Lehr-

meister Edmund Kern (8. Dan Aikido), der schon seit 45 Jahren Aikido trainiert, konnte alle Teilnehmer mit seiner Ausführung der Aikido-Techniken begeistern. Schwerpunkt des Lehrgangs war die Präzision in der Ausführung der Basis-Techniken. Auch für die Teilnehmer aus Wiesenfelden war der

Tag sehr lehrreich. Aikido ist eine defensive Kampfkunst mit dem Ziel, den Angreifer zu belehren und nicht zu vernichten. Wer sich für diese Kampfkunst interessiert, ist zu einem kostenlosen Probetraining herzlich eingeladen. Das Training findet (außer in den Ferien)

immer dienstags von 19 bis 20 Uhr und freitags von 18 bis 19.30 Uhr in der Sporthalle der Volksschule in Wiesenfelden statt. **-gh-**

 **Infos bei Trainer Gerd Heinze, Tel. 0163/3922483 und unter www.aiki-ryu.de.**